
~ Stadt Zürich 
'/A~ N, Gemeinderat 

Schriftliche Anfrage 

GR Nr. 2024/ 400 

28. August 2024 

von Stefan Urech (SVP) 
und Sebastian Vogel (FDP) 

Gemäss Med ienberichten fordert der FC Zürich vom Stadtrat eine finanzielle 
Unterstützung, um weitere Stehplätze im Stadion Letzigrund zu schaffen. Der Club 
möchte damit die Sicherheit der Matchbesucherinnen und Matchbesucher 
gewähren, welche die Spiele derzeit stehend auf Sitzen verfolgen . Es heisst, dass 
das Sportamt die Anfrage «prioritär» behandle. In diesem Zusammenhang bitten 
wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie positioniert sich der Stadtrat gegenüber dem Anliegen des FC Zürich? 

2. Wie hoch schätzt der Stadtrat die Kosten für den gewünschten Ausbau? 

3. Wie hoch sind die jährlichen Polizeikosten, die im Zusammenhang mit FCZ -
Spielen stehen in den letzten drei Jahren? 

4. Falls der Stadtrat dem Wunsch nach Stehplätzen entgegenkommt, hat er im 
Gegenzug vor, vom FC Zürich eine höhere Beteiligung an den Polizeikosten zu 
verlangen und mehr Kooperation in Bezug auf die Gewaltprävention und den 
Jugendschutz einzufordern? • 

5. Der FC Zürich argumentiert unter anderem mit Sicherheitsaspekten. Besteht 
derzeit eine Gefahr für Matchbesucherinnen und Matchbesucher? Wenn Ja, 
wie schätzt der Stadtrat die Situation bei Spielen des Grasshopper Club Zürich 
ein , wo jeweils die Fankurven beider Teams auf Sitzplätzen stehen? 


